

La libération de l'ex première dame Ivoirienne Simone Gbagbo continue de susciter des réactions au sein des unités politiques africaines. Le Mouvement africain pour la nouvelle indépendance et la démocratie en abrégé (Manidem) dans une correspondance a adresser ses encouragements à cette dernière.

Ci-dessous le message du Manidem.

Le MANIDEM a appris avec beaucoup de plaisir la sortie de prison de la Première Dame de Côte d'Ivoire, notre camarade de lutte Simone EHIVET GBAGBO, et nombre de patriotes ivoiriens, après sept années d'embalement par le régime françafricain d'Alassane Dramane Ouattara et ses alliés.

A nos camarades, nous disons : bravo pour la résistance et demeurez debout car la Côte d'Ivoire vous demandera encore beaucoup.

Le MANIDEM se satisfait de ce premier pas vers la Justice et la Vérité, conditions non négociables pour mettre un terme au conflit ivoirien. La crise que traverse la Côte d'Ivoire depuis de longues années n'est en effet que l'expression du combat du peuple ivoirien contre le néocolonialisme et pour la démocratie depuis l'époque de Félix Houphouët-Boigny.

Le MANIDEM exprime à nouveau sa solidarité au peuple ivoirien en lutte pour la liberté et la dignité. Il appelle tous les patriotes africains à rester soudés et engagés tout en célébrant dignement ce jour de victoire qui en appelle d'autres ; et notamment la libération du président Laurent GBAGBO, otage de la soi-disant justice internationale à La Haye.

Le MANIDEM continuera de soutenir les luttes d'émancipation à travers toute l'Afrique car notre destin commun est indissociable.

Douala, le 8 août 2018

Pour le Comité de Direction du MANIDEM

Florence Aimé TITCHO, Secrétaire en charge des Finances

Mariane SIMON-EKANE, Secrétaire chargée des relations avec l'Extérieur

BEDIMO KOUO, Secrétaire chargé de la Communication.
